



# 西紀っ子だより

未来を切り拓き、夢をかなえる力の育成～郷土を愛しこころ豊かにたくましく～

〒669-2716

兵庫県丹波篠山市乗竹650

TEL : 079-593-0024

FAX : 079-593-0249

Email : el-nishiki@school.sasayama.jp



(文責：藤原典英)

## 皆でつくる発表参観日～仲間と共に、仲間を信じて～

11月14日（金）に、「発表参観日」を行いました。

発表参観日は、日頃の学習でのがんばりの様子を伝えたり、学びの成果を発表したりする場です。また、それらを創っていく過程において、子どもたちの表現力を高めていこうというねらいもあります。

どの学年も、これまで学習した内容を「伝える」ということに軸を置いた発表内容を企画し、創り上げていきました。

感染症が流行っている時期でもあり、当日を迎える前に、4年生と6年生は学年閉鎖という措置を取らせてもらいました（4年生・6年生の発表は、11月21日に改めて参観日の形を取り、行います。このお便りの発行には間に合いませんので、ご紹介出来ないのが残念です）。加えて、どの学年も欠席者がいる中での発表となりました。

この発表参観日の取り組みを通して、子どもたちと私たち教職員は、2つのことを学んだと考えています。1つ目は、「やり切ることの大切さ」です。各学年、当日や前日になって欠席する仲間が出てきて、代役を託された方も、周りの仲間も、緊張したし、不安もあったと思います。それでも、当日は正面からそれを受け止め、皆の力で乗り切る姿が見られました。西紀っ子の底力を見た思いでした。2つ目は、「創り上げていく過程の大切さ」です。当日参加出来なかった仲間が居たのは事実です。では、当日居なかつたからといって、一人一人の、そして仲間のがんばりはなかったことになるでしょうか。そんなことはありません。発表参観に向けての学習が始まってから、皆で創り上げてきた内容、そして創り上げてきた過程、そしてその過程の中で学んできたものや思いは、決してなくなりません。私たちは、そこに価値を見出しています。当日力を合わせて乗り越えた「結果」も価値がありますが、その結果を出すまでに皆で力と心を合わせた「過程」も大きな大きな価値があると考えています。そして、「過程」を大切に出来る子どもを育てていきたいと考えています。



## ○修学旅行で平和について考える○

10月30日・31日と、6年生が修学旅行に行ってきました。行き先は、広島です（平和記念公園と宮島が主な訪問先です）。広島に行く目的のひとつは、平和について考えるためです。二度と戦争を起こさない、その平和への思いを受け継ぎ、育み、次の世代へ伝えていける人を育てるためです。被爆体験された方の講話からは、「『今を生き切る』ことの大切さ」を学んだと考えています。それは、今の自分自身を認め、自分自身に寄り添う姿勢となります。自分を大切にするからこそ、他者を大切に出来る。それが広がることが「平和」を守ることになります。



## ○干し柿づくりにチャレンジ○

細見淳子さん（宮田）にお世話になり、干し柿づくりを行いました。欠席者もいましたが、6年生・3年生・1年生が取り組みました。ピーラーで皮を剥き、紐にくくって湯をくぐらせます。「20秒数えてね」と言われて、一所懸命数を数える低学年の姿がかわいかったです。寒風にさらされ、お日様の光を一身に受け、皆が干した柿がどの様にかわっていくのかが楽しみです。



## △12月の行事予定▽※学校のホームページからも行事予定が確認出来ます。変更分もそちらから確認出来ます。

1日（月）	全校朝会	12日（金）	委員会活動
2日（火）	マラソン記録会	15日（月）	人権朝会
3日（水）	個人懇談1日目	16日（火）	歯科保健指導（3・4年生）
4日（木）	個人懇談2日目	17日（水）	歯科保健指導（1・2・5・6年生）
9日（火）	地球っ子プログラム（3・4年生）	19日（金）	代表委員会
10日（水）	朝のお話会	22日（月）	給食最終日
11日（木）	みんな遊び ティーボール出前授業（5・6年生）	23日（火）	大掃除
		24日（水）	2学期終業式



## ◎ご意見・感想をお聞かせ下さい◎

「西紀っ子だより」へのご意見や感想をお聞かせ下さい。  
右のQRコードを読み取っていただくと、フォームにつながります。  
または、学校でお話をうかがうことも出来ます。いつでもお越しください。

